

## **Die Velo-Challenge Cyclomania geht in der Region Leimental Plus erfolgreich zu Ende**

14.10.2024

Zwischen dem 1. und dem 30. September fand in der Region Leimental Plus die Velo-Challenge Cyclomania statt. Organisiert wurde die Aktion von den Gemeinden in Zusammenarbeit mit Pro Velo Schweiz. Zahlreiche Personen haben sich an der Aktion beteiligt und während dreissig Tagen Velokilometer gesammelt. Die aus der Aktion gewonnenen Mobilitätsdaten werden für die Optimierung des Velonetzes verwendet.

Zum fünften Mal fand im September schweizweit die Veloaktion Cyclomania für Gemeinden von Pro Velo Schweiz begleitet statt. Die Region Leimental Plus war zum ersten Mal mit dabei. Die Gemeinden der Region haben bei Cyclomania mitgemacht, weil die Aktion zum Velofahren motiviert und beiträgt, die Velorouten sicherer zu machen. 448 Personen haben an der Challenge teilgenommen und sind gemeinsam 35'639 KM mit dem Velo gefahren. Sie konnten dabei Preise wie Ausflüge, Ausrüstung und Gutscheine gewinnen.

Insgesamt fanden schweizweit 33 Cyclomania-Challenges statt. Es haben 15'000 Personen teilgenommen. Das sind rund 25 % mehr als im Vorjahr.

Die Gemeinden und Regionen treten bei Cyclomania auch gegeneinander an. Ausgezeichnet werden die drei Challenges mit den meisten und aktivsten. Gewonnen hat dieses Jahr Kreuzlingen. Die Region Leimental Plus hat im Wettkampf den 16. Platz erreicht. Caroline Rietschi von der Region Leimental Plus ist erfreut über dieses Ergebnis und meint dazu: «Es hat mich gefreut, hatten wir so viele Teilnehmende in der Region. Ich bin überzeugt, alle hatten Spass an dieser Challenge und hoffe, dass sie weiterhin aufs Velo setzen und so nachhaltig und gesund unterwegs sind».

### **Aktion unterstützt die lokale Verkehrsplanung**

Cyclomania animiert nicht nur zum Velofahren, sondern leistet auch einen Beitrag zur Verbesserung der Veloinfrastruktur. Die Cyclomania-App verwendet ein Tracking-System, das auf Wunsch das Mobilitätsverhalten der Teilnehmenden erfasst. Die aggregierten Mobilitätsdaten werden nach Abschluss der Aktion mit Einverständnis der Teilnehmenden den Gemeinden zur Verfügung gestellt. Diese Daten sind wertvoll, weil die Planung und der Ausbau des Velowegnetzes in der Region Leimental Plus verbessert werden kann, so dass Velofahrende in Zukunft noch sicherer und bequemer unterwegs sind.

Informationen zu Cyclomania unter [www.cyclomania.ch](http://www.cyclomania.ch)

<http://www.allschwil.ch/de/aktuelles/meldungen-news/Velo-Challenge-Cyclomania.php>